

一体一体気持ちを込めて



一緒に
ケーキ食べよう！



木の草を食べるんだよ～



こうして
みようかな



これ、かっこいい

かわいいでしょ

どんどん完成に近づいてきた動物たち。カラフルな動物たちがクラスに並び、お部屋の中が賑やかです。

「もっとこうしたいな」「これをこうしたら、かわいくなるかな？」
「どうしたら空を飛んでみたいになるかな」と考えながら作ってきた子供たち。やってみて、やり直して、自分の作りたいイメージに少しでも近づくように、真剣な表情で動物たちと向き合っていました。作っているうちに大好きな気持ちがどんどん強くなってきて、「探検行きます！」と出かける子の手には自分の作った動物が抱かれています。おままごとごっこの中で動物さんと一緒にケーキを食べている子も。遊んでいるうちに部品が取れてしまうとすぐにボンドで直していました。

イメージを膨らませながら製作する楽しさや、できた時の達成感を味わいながら作った動物たち。動物と一緒に遊んでいる笑顔を見ていると大好きなことが伝わってきます。自分の作った物で遊び、大切にしている気持ちが伝わってきてとてもうれしかったです。もうすぐ園まつり、子供たちの気持ちのこもった動物たちを楽しみにしててください。